

Parlamentarischer Vorstoss

2023/311

Geschäftstyp:	Interpellation
---------------	----------------

Titel: Der Staat als Vorbild

Urheber/in: Christine Frey

Zuständig: —

Mitunterzeichnet von: —

Eingereicht am: 8. Juni 2023

Dringlichkeit: —

Der Entwurf der Klimastrategie 2022 des Kantons orientiert sich am Leitsatz, dass die kantonale Verwaltung eine Vorbildsfunktion im Bereich Klima einnehmen soll (vgl. S. 7 der Klimastrategie). Dazu wird ausgeführt (S. 9), dass die Klimastrategie Massnahmen enthalten soll, "damit der Kanton in allen Handlungsfeldern als Vorbild wirken kann". Die Vorbildsfunktion wird sodann an über 40 Stellen erwähnt.

Dazu stelle ich gerne die folgenden Fragen:

- 1. Gibt es ganz generell eine verfassungsrechtliche Grundlage, gemäss derer der Staat als "Vorbild" agieren soll?
- 2. Gibt es innerhalb der Energie- und Klimapolitik Beispiele, wo die kantonale Verwaltung erfolgreich als Vorbild funktioniert hat?
- 3. Gibt es ausserhalb der Energie- und Klimapolitik Beispiele, wo die kantonale Verwaltung erfolgreich als Vorbild funktioniert hat?